

# Kabupaten Tangerang Juara Voli Putri

Contributed by uyiek  
Wednesday, 01 December 2010  
Last Updated Saturday, 11 December 2010

RANGKASBITUNG &ndash; Tim bola voli putri Kabupaten Tangerang berhasil meraih medali emas di cabang olahraga (cabor) bola voli yang dipertandingkan di Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) III Banten.

Ya, Kabupaten Tangerang mampu mengandaskan perlawanan tuan rumah, Kabupaten Lebak, dengan skor 3-2. (20-25, 25-12, 25-21, 21-25, dan 15-9).

Kemenangan tim voli putri Kabupaten Tangerang tidak mudah. Dikepung dukungan ratusan suporter tuan rumah, mereka mampu menunjukkan mental juara. Meski kalah di set pertama dengan skor 20-25, Kabupaten Tangerang mampu membaliknya dan menutup laga dengan skor tipis 3-2.

Menanggapi hasil ini, pelatih Kabupaten Tangerang Suharyono mengaku sangat puas. &ldquo;Anak-anak mampu bangkit dari kekalahan di babak penyisihan. Pokoknya ini luar biasa,&rdquo; papar Suharyono usai laga.

Apalagi, lanjut Suharyono, anak-anak bermain sesuai instruksi. &ldquo;Makanya kita bisa tampil rapi dan sangat maksimal,&rdquo; ucapnya.

Sementara itu, medali emas voli putra diraih Kabupaten Serang yang mengalahkan Kota Tangerang dengan skor 3-0 (28-26, 25-15, dan 25-21). Medali perunggu putra diraih Kabupaten Tangerang yang menang atas Kota Cilegon dengan skor 3-0 (25-19, 25-23, dan 25-18). Perunggu juga diraih tim putri Kota Tangerang yang menang atas Kabupaten Serang dengan skor 3-0 (25-17, 25-22, dan 28-18).

Pelatih pelatih tim bola voli putra Kabupaten Serang Imat Ismatullah bersyukur. &ldquo;Ini merupakan hasil terbaik yang bisa kami capai. Awalnya kami sempat waspada. Ini dikarenakan pada partai semifinal lalu yang dijagokan adalah Kabupaten Tangerang. Tapi kenyataannya Kota Tangerang. Tim yang tidak kami duga. Bahkan di set pertama kami sempat kewalahan,&rdquo; kata Imat. &ldquo;Tapi untungnya para pemain memiliki konsentrasi bagus dan skill yang mumpuni. Sekaligus hasil ini memenuhi target yang dicanangkan kepada kami,&rdquo; lanjutnya.

Team Tangerang